



7月までの学習面の振り返り

4月に入学してから、皇學館中学校でさまざまな学習に取り組みました。志摩市への校外研修や文化庁主催の能楽鑑賞といった取り組みもありましたが、今回は実力テストや中間考査をはじめ、漢字テストや英単語テストといった内容の振り返りを行います。

4月20日に行われた実力テストは、ベネッセ学力推移調査という教材です。全国の中高一貫校を中心に約6万人の中学1年生がこのテストを受けました。今回の成績の欄には、GTZ（学習到達ゾーン）がS1～D3までの15段階で表示されています。このGTZは高校生になって進研模試等でも活用されるもので、自分の現在地を把握し、生徒それぞれが次の目標を設定することができます。4月の結果を再度確認して、次回8月24日水曜日の第2回学力推移調査に向けて、それぞれの目標を決めましょう。目標を決めるときは、現状維持ではなく少し頑張ったら届くところに設定しておくのがいいかと思います。自分を高めるよい機会です。夏休みもしっかりと学習に取り組んでください。

初めての中間考査は、あまりうまくいかなかった生徒たちが多かったように思います。「自分が設定した目標点に届かなかった。」や「(ある教科で) たくさんのミスをしてくやしかった。」といった声が聞かれました。考査については事前の学習計画と実行が重要です。学習記録ノートを通じて、考査期間中はそれぞれの生徒の学習状況の確認と助言を行ってきました。考査期間は部活動も基本的にはありません。放課後も含めて学習に集中できる時間をどのように活用するかが試されます。9月の期末考査は教科数も増えます。期末へ向けて日ごろの授業の取り組みを見直しましょう。どれだけのことが身についたかを確認するのが考査の役目です。これから夏季休業となりますが、しっかりと復習できるよい機会です。時間の使い方を工夫し、これまでの学習を復習して8月の実力テストと9月の期末考査の準備を進めましょう。

今後のテストの予定

8月24日(水) 第2回実力テスト(ベネッセ学力推移調査) 国語・数学・英語

9月13日(火)～16日(金) 1学期期末考査 国、数、英、理、社、美、音、技家、保体

朝スタの発表について

火曜日から金曜日は「朝スタ(朝学習)」として読書に取り組みました。6月15日からは発表月として、毎日の朝読書で感じたことを書評として発表する活動を行いました。プレゼンテーション力の向上を目的として、自らの考えを相手に伝えるように工夫した発表が多く見られました。1年生は『水を縫う』という寺地はるなさんの小説をみんなで読みました。同じ小説でしたが、同じ発表はなく、それぞれの個性が出たプレゼンテーションとなりました。各自の発表に対して評価を行い、上位1名に表彰を行います。評価の結果が皇中祭でのブックレビューバトルやFM三重のラジオ番組出演につながります。現在は、次の発表に向けた読書が始まっています。次回はまた素晴らしい発表となるように、創意工夫を凝らして取り組みましょう。



校外研修時の集合写真



岡野先生とのお別れ会での集合写真

8月23日(火) 授業再開日について

本日、7月20日(水)に夏季休業前の全校集会を行いました。明日21日木曜日から27日水曜日まで夏季課外授業です。学習習慣の継続と、意識向上を目的としています。課外授業に集中してひとつでも多くのことを学べるように、みんなで取り組みましょう。

8月23日(火)から授業再開となります。23日の予定は以下の通りです。

8:35～	8:40	教室朝礼
8:45～	9:35	1限 全校集会・頭髪服装指導・学級指導
9:45～	10:35	2限 総合学習 SDGs講演会
10:45～	11:35	3限 理科
11:45～	12:35	4限 社会
12:35～	12:55	通常清掃 清掃後終礼

これから夏季休業となりますが、一日一日を大切に、長期休業中にしかできない学びに取り組んでください。8月23日にみんなで再開できる日を楽しみにしています。